

**MNC Sekuritas dan Mitra Galeri Investasi Asuhannya Sabet Enam Gelar Juara
dalam Penghargaan Galeri Investasi BEI 2018**

Jakarta — Sebagai bentuk apresiasi terhadap kontribusi Galeri Investasi dalam pengembangan pasar modal Indonesia, PT Bursa Efek Indonesia (BEI) kembali menyelenggarakan acara yang rutin diadakan setiap tahun yaitu “Penghargaan Galeri Investasi BEI” pada hari Kamis (22/11/2018). Dalam ajang penghargaan tersebut, MNC Sekuritas bersama dengan mitra Galeri Investasi asuhannya berhasil meraih 6 (enam) gelar juara sekaligus.

“Kami sangat bangga atas pencapaian Perseroan dan mitra Galeri Investasi (GI) MNC Sekuritas dalam ajang Penghargaan Galeri Investasi BEI 2018. Kemenangan dalam beberapa kategori penghargaan tentunya semakin memotivasi Perseroan untuk memberikan dukungan kepada mitra MNC Sekuritas, baik berupa kegiatan pembinaan, edukasi maupun kompetisi bagi mahasiswa dan dosen,” kata *Head of Equity Retail & Online Trading* MNC Sekuritas Afen Tjhong.

Gelar yang disapu bersih oleh MNC Sekuritas dan mitra Galeri Investasi asuhannya antara lain:

1. Penghargaan Anggota Bursa Mitra Galeri Investasi BEI Terbaik 2018 dimenangkan oleh MNC Sekuritas
2. Galeri Investasi Terbaik Kategori Pengembangan GI dan Inovasi dimenangkan oleh GI STIE Kesatuan Bogor
3. Juara 2 Galeri Investasi Syariah BEI Terbaik dimenangkan oleh GI Universitas Muhammadiyah Pontianak
4. Juara 2 Kategori Penambahan Jumlah Rekening Efek dimenangkan oleh GI Universitas Muhammadiyah Pontianak
5. Juara 3 Kategori Aktivitas Edukasi dan Pemerataan Informasi dimenangkan oleh GI STIM Nitro Makassar
6. Galeri Investasi Juara Yuk Nabung Saham (YNS) Kategori Frekuensi Transaksi Terbanyak dimenangkan oleh GI Universitas Swadaya Gunung Jati (UNSWAGATI) Cirebon

Afen melanjutkan, Galeri Investasi MNC Sekuritas mencatatkan pertumbuhan positif setiap tahunnya. Pihaknya terus berekspansi ke berbagai wilayah di Indonesia. Per Desember 2017, MNC Sekuritas memiliki 66 poin Galeri Investasi. Hingga saat ini, MNC Sekuritas telah memiliki Galeri Investasi sebanyak 81 poin secara Nasional, tumbuh 20% dibandingkan jumlah pada tahun sebelumnya.

“Bukan sekedar menambah jaringan, kami berkomitmen untuk meningkatkan kualitas Sumber Daya Manusia (SDM) di masing-masing poin Galeri Investasi secara kontinu melalui kegiatan edukasi dan pembentukan Kelompok Studi Pasar Modal (KSPM), sehingga mampu menghasilkan investor baru yang juga memahami investasi pasar modal secara menyeluruh,” jelasnya.

Saat ini MNC Sekuritas bukan hanya bermitra dan mendirikan Galeri Investasi dengan institusi pendidikan seperti universitas dan sekolah tinggi.

“Kami juga memperluas kerja sama Galeri Investasi dengan institusi non-kampus seperti Dana Pensiun, komunitas Pemberdayaan dan Kesejahteraan Keluarga (PKK), kecamatan, dan pasar,” kata Afen.

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 37/MKT/XI/2018

Dalam ajang penghargaan yang sama tahun sebelumnya yaitu Penghargaan Galeri Investasi BEI 2017, mitra Galeri Investasi MNC Sekuritas yaitu STIE Kesatuan Bogor berhasil meraih penghargaan sebagai Galeri Investasi BEI Terbaik Kategori Peningkatan Jumlah Rekening Efek.

Pada tahun 2018 ini, beberapa kategori penghargaan yang akan diberikan antara lain: Peningkatan Jumlah Rekening Efek, Nilai Transaksi, Aktivitas Edukasi dan Pemerataan Informasi, Inovasi, Galeri Investasi Syariah, dan Anggota Bursa Mitra GI BEI Kinerja Terbaik.

“Kami berharap setiap tahunnya ada Galeri Investasi MNC Sekuritas yang mampu meraih prestasi di ajang penghargaan bergengsi ini. Semoga kontribusi Galeri Investasi dapat semakin bertumbuh setiap tahunnya,” tutup Afen.

Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya “*Invest with The Best*”, MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

Nathania

Corporate Communication & Corporate Secretary PT. MNC Sekuritas

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

HP : 0812.90.227.998

Email : nathania.lukman@mncgroup.com